



いっぷくニュース

あの夏を忘れない

今年も大雨による被害が日本の各地で起こり、人の命に関わるような甚大なものとなりました。当たり前のように毎年起こる災害。私たちの施設も、平成23年7月29日に「新潟・福島豪雨」で土砂災害が発生し、施設内に泥水が流入しました。あれから10年、職員が変わった今でもこの経験を継承していき、災害への意識を高める活動を続けています。



7月29日・30日に「土砂災害を想定した訓練」というテーマで活動しました。各々の立場でどのように行動するか、避難経路や手段はどうか...などその場面によって的確な判断が必要とされます。今回の訓練によって新たな課題も見つかりました。また、今後は感染症対策にも留意した災害対策が求められています。マニュアルの見直しや外部研修などを通して、より災害への対策を強化していきたいと思っています。



お知らせ

■ 原則、ご面会を禁止しています！

引き続き、ご面会は原則禁止とし、感染症予防に努めていきます。ご理解、ご協力をお願いします。特養いっぷくでは、オンライン面会を行っています。（予約制）ぜひ、ご希望があればご利用ください。

いっぷくの活動



来訪者カードを変更しました。感染症対策を踏まえ、体温を記入する欄や簡単な質問にお答えいただくことになりました。他施設でのやり方や地域のお店などを参考に今後も改良していきたいと思っています。

特別養護老人ホームいっぷく 花火があがりました！

フロアにキレイな花火が上がりました！先日、ちぎり絵の花火をご利用者と一緒に作りました。作業療法士のアイデアで実施したこの作業、手先を動かす作業はリハビリにもなります。ご利用者の方々は、職員と談笑したり、集中したりと、楽しんでいました。



ケアハウスいっぷく 夏にぴったり！

7月27日にデザート&カラオケ大会を行いました。今回は、カルピスとサイダーの2層ゼリーを作り、見た目も涼しい夏にぴったりのデザートを召し上がっていただきました。さっぱりして美味しいと喜んでいただき、大好評でした。



おぎぼり保育園 プールが始まりました！

待ちに待ったプール遊び。水をかけ合ったり、ワニ泳ぎをしたり、水に顔をつけたりして気持ち良さそうに楽しんでいます。

いいだ保育園 いよいよ夏本番！

水遊びが楽しい季節！水鉄砲をしたり噴水の水に触れたり...思い思いに楽しんでいます。

あらさわ保育園 七夕祖父母会

七夕に祖父母会をしました。各クラスで踊りを発表し、かわいい姿に拍手をして喜ばれていました。最後に手作りのうちのプレゼント、素敵な会となりました。

